



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Patroli KRYD dan Cegah C3: Upaya Personel Polsek Cilaku Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.FRN.CO.ID

May 15, 2024 - 22:32



Polres Cianjur — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, personel Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Rabu, 15 Mei 2024. Patroli ini difokuskan untuk mencegah kejahatan jalanan, pencurian kendaraan bermotor, dan tindak kriminalitas lainnya yang dikenal dengan istilah C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Kapolsek Cilaku menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini adalah langkah proaktif kepolisian untuk mengantisipasi potensi tindak kriminal dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat. "Kami melaksanakan patroli KRYD ini untuk mencegah kejahatan, terutama C3, dan

memberikan rasa aman kepada warga. Keamanan dan kenyamanan masyarakat adalah prioritas kami," ujarnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilaku, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Cilaku dalam menjalankan patroli KRYD dan mencegah tindak kriminal C3. Langkah ini sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," kata Kapolres. Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Cilaku mencakup berbagai titik rawan kejahatan, termasuk area permukiman, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Dalam kegiatan ini, polisi tidak hanya memantau situasi tetapi juga berinteraksi dengan warga untuk memberikan edukasi tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan kejahatan. "Respon masyarakat sangat positif. Mereka merasa lebih aman dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan memberikan informasi tentang cara mencegah kejahatan. Kami berharap warga terus mendukung dan berpartisipasi dalam upaya menjaga keamanan lingkungan," tambah Kapolsek. Kapolres Cianjur juga menegaskan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Sinergi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci dalam menjaga kamtibmas. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran dan pelayanan kami melalui berbagai kegiatan patroli dan edukasi kepada masyarakat," tegasnya. Melalui kegiatan Patroli KRYD dan pencegahan C3, Polsek Cilaku berharap dapat meningkatkan kepercayaan dan rasa aman di tengah masyarakat, serta memastikan lingkungan yang kondusif dan bebas dari tindak kriminalitas di wilayah Cianjur.